



Keep Going

～前進！続ける～



一宮市立富士小学校

TEL 28-8725

かわいい 2学期を かえうて

今年も残すところ、あと1ヶ月となりました。今学期は、運動会や修学旅行など大きな行事が続き、行事の準備や練習などに取り組むことを通して、一人一人の力が大きく成長しました。先日の運動会では、たくさんご観覧いただき、ありがとうございました。みんなの心を一つにより良いものを作ろうと練習に励んだフラッグベストを尽くし懸命に走った徒競走や大玉無双。運動会の当日は、協力して、力強い演技で頑張りました。長い人生の中で「小学校生活最後の運動会」は最初で最後。「今」を確かに噛みしめて取り組みました。毎日の体操服や水筒などのご準備を、ありがとうございました。

12月は、2学期の締めくくりの月でもあり、1年の締めくくりの月でもあります。学習のまとめをしっかりと行うことにも加え、生活面でも最高学年として、よい締めくくりができるようにしていきます。また、新しい年を迎えるに先立って、今年やり残したことや、まだがんばれることを考え、日々の生活を送ってほしいと思います。

今年も、保護者の皆様にはさまざまな面でご協力をいただき、ありがとうございました。



お知らせ・お願ひ

個人懇談会について

12月9日（火）・10日（水）・11日（木）の3日間、個人懇談会を行います。学校での学習や生活の様子、家庭での過ごし方などを中心にお話ししたいと思います。10分程度の短い時間ですが、どうぞよろしくお願いします。

卒業式について

卒業式は、学校行事の中でもとりわけ重要な式です。そこで、服装に関して保護者の方の負担にならないよう次のようにさせていただきたいと思います。

上・・・男女とも標準服か中学校の制服を着用 標準服、制服の下は白色

下・・・黒、紺、グレーなどの長ズボン・スカート（多少の柄は可）もしくはキュロットスカート

靴下は、男女ともに白・黒・紺。

中学校で着用の長ズボン・スカート等でも結構です。



【昨年度の写真です。参考にしてください。】

※ 月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。本校Webページにも掲載します。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>